

## Ferienbetreuung für Kinder

Die Gemeinde Kirchlindach bietet ab den Sommerferien 2022 ein Ferienbetreuungsangebot an. Durch das Pilotprojekt soll die Vereinbarkeit von Familie und Beruf für die Familien in der Gemeinde Kirchlindach verbessert werden. Das Angebot richtet sich vor allem an Kinder vom Kindergarten bis zur 6. Klasse und befindet sich während der Pilotphase von 2022 bis 2025 in den Räumlichkeiten der Schule Herrenschwanden.

Die Ferienbetreuung soll künftig während 4 Wochen jährlich stattfinden: Eine Woche im Frühling, zwei Wochen im Sommer und eine Woche im Herbst; jeweils Montag, Dienstag und Donnerstag.

Das Konzept der Ferienbetreuung wurde am 10. Dezember 2021 durch den Gemeinderat genehmigt.

Per 1. April 2022 hat Barbara Meyer die Gesamtleitung Ferienbetreuung übernommen.



«Geboren und aufgewachsen bin ich in Herrenschwanden. Dort und in Uetligen besuchte ich die Primar- und Sekundarschule. Inzwischen bin ich Sozialwissenschaftlerin mit grosser Erfahrung im Bildungswesen und in der Projektarbeit. Ich schätze die Zusammenarbeit mit verschiedenen Anspruchsgruppen und freue mich auf die Planung, Organisation und Durchführung der Ferienbetreuung für die Gemeinde Kirchlindach.»

Kontakt: [barbara.meyer@kirchlindach.ch](mailto:barbara.meyer@kirchlindach.ch)

Derzeit wird das Betreuungspersonal sowie die Wochenleitung rekrutiert. Ab Mai 2022 können die Kinder angemeldet werden. Aktuelle Informationen sind jeweils auf der Website der Gemeinde Kirchlindach aufgeschaltet ([www.kirchlindach.ch](http://www.kirchlindach.ch)).

Die Vorbereitungen laufen und einem erfolgreichen Start des Angebots in der ersten Sommerferienwoche sollte daher nichts mehr im Wege stehen.